



## Maientag 2017

War das diesmal ein sch... Wetter. Die ersten Minuten des Umzuges sah es noch so aus ob sich das Wetter halten könnte aber leider war es dann doch nicht so und es wurde ein sehr feuchtes Vergnügen.

Am Pfingstmontag ging es wie üblich um 9.00 Uhr in der Aschmannstrasse los. Dann durch die Heilbronner Straße – Grabenstraße – Angelstraße – Kehlstraße – Stuttgarter Straße – über den Marktplatz – zur Stadtkirche. Die kurze Pause mit dem kleinen Vesper und weiter Richtung Enzbrücke und Festwiese. Trotz der nassen Umstände präsentierten wir auf der mitgenommenen Matte unsere Würfe. Am Ende des Umzuges waren dann aber alle froh Ihre durchnässten Judo- und Karateanzüge ausziehen zu können. Ein extra großes Lob an alle die trotz des Wetters am Umzug teilgenommen haben.





**UND DANN WAR ER DA ==> DER REGEN**



**VERDIENTE VESPERPAUSE**



05 06 2017



**UND WEITER GEHT'S**



**TROTZ REGEN HAT ES WIEDER SPASS GEMACHT**